
しばらく雨が続き、大繩、満水、リレーの競技は１０月 9日（水）に行われました。少し肌寒く、天
候が心配されましたが、無事に運動会（３日目）を開催することができました。久しぶりの競技でした
が、白熱した展開となり、学校全体で盛り上がることができました。

～生徒の感想より・第２弾～

【中学最後で最高の運動会】

今回の運動会を終えて自分は最後までやりきったと思いました。運動会が始まる前まで
は、天気が悪くて体育館でやると聞いて正直嫌で、別の日にやればいいのにと思っていた
けど、それでもみんなが盛り上げてくれて練習でやったとき以上に楽しむことができたと
思いました。まず、２年生のダンスは、自分たちが見ていないところでこんなにもがんば
って踊っていたんだなと思いました。かっこよかったり、可愛かったり、おもしろかった
り、感動もしました。次に３年生のダンスでは、最初から最後まで楽しむことができまし
た。自分たちのダンスだけではなくて、みんながみんな応援してくれたり、一緒に踊って
くれたりしたので踊りやすかったし、全力で楽しむことができました。他にも司会であっ
たり、保護者の応援もあってすごく良かったです。本当はもっと晴れた日にやりたかった
けど、会長、副会長、ダンスリーダーたちがまとめてくれたおかげで最高の運動会になり
ました。それと、朝早くから準備してくれ
た先生たちのおかげで思った以上に迫力
のある運動会になったと思いました。本
当にありがとうございました。
まだ、１年生の集団行動や大縄、満水が

残っていますが、全力で盛り上げたいで
す。思い出に残る最高の運動会にしたい
です。（２組男子）

【中学校最後の運動会】

正直な話、私が今日学校に来て一番最初に思ったことは「中学校最後の運動会なら、外
でやりたかった」ということです。今考えると、とても盛り上がったし、最高に楽しかっ
たから良かった。とも思うけど、やっぱり最後の運動会なのだから、外で最初から最後ま
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で通してやりたかったなという思いはまだ
胸の奥に残っています。けれども、それ以上
に暗くなった体育館に光があたっている、ま
るで本物のステージのような場所で他の学
年、クラスのダンスを見て、楽しみ、自分の
クラスのダンスを楽しく、全力で踊ることが
できてよかったなとも思う。そして、２年生
の可愛く、かっこよくもあるダンスを目の前
で見れたことは運がよかったと思う。あのダ
ンスのおかげで自分が踊ることへの緊張も
ほぐれたし、ひかえめに言っても最高だった。３年生の他のクラスのダンスは自分たちの
ダンスが終わった後なのもあってか何も考えずに楽しむことができた。自分達のダンスは
その後の３年生のダンスでテンションが上がりすぎて楽しかったことしか覚えていないと
いうのが本音なのだが、しっかり声を出して、大きな動きで間違えずに踊ることができて
いたと思う。まだ結果はわからないが、しっかり踊ることができたし、もし賞を取れなく
ても悔いはない。とにかく満水リレーや大縄、リレーはまだ分からないがダンスは練習の
成果を出して全力で踊ることができたし、去年までと場所は違えど、中学３年生としての
よき思い出の１ピースになって良かった。（２組女子）

【最後の運動会】

私は、クラスのダンスで、とてもよいダンスができたと思います。このダンスをつくる
ために、ダンスリーダーはいろいろな工夫をしてくれました。最初は、みんながまとまら
ず暗い雰囲気だったけれど、ダンスリーダーの一声で明るい雰囲気になりました。他にも
今日頑張ることを一人がみんなに伝え、円陣を組み盛り上げられるところは４組のいいと
ころだと思いました。私たちのダンスは声を出すところがおもしろく、かけ声の「ゴイゴ
イスー」「ア゛〜イ゛！」は練習で雰囲気を明るくしてくれました。４組だけでなく、学校
も明るくする工夫だったと思います。
当日は、天候が悪く、体育館で行うことにより、最後の運動会でこれはどうなのかと思



っていたけれど、体育館になったことでより生徒との距離が近くなり、全生徒の応援が一
つになりました。応援の中のクラスダンスで今まで覚えたダンスを踊りきれたのでよかっ
たです。２・３年どちらもレベルの高いダンスで驚きました。２年生は来年が楽しみです。
中学校最後の運動会でこの学年らしい楽しい運動会になってよかったです。（４組女子）

【運動会】

ダンスの曲決めからいろいろ大変だったけど、なんとか最後は楽しんでできたのでよか
ったです。天気が悪くて、外ではできなかったので盛り上がったり、声を出したり、思う
ようにいかない部分が多かったけどやりきったという思いがあったのでよかったです。最
初の練習は振りが決まっていなくて、ぜんぜん進まなくて、リハーサルも他のクラスは最
後までやっているのに、４組は２題目までしかできないような、本番で踊れないんじゃな
いかと思ったけど、振りを覚えて、移動も覚えて、なんとか踊れるようになった曲なので、
たくさんの人に盛り上がってもらえて、みんなでおどれたのがうれしかったです。
他のクラスのダンスもすごくて、ダン

スの踊りや移動、クラスでの工夫など曲
に合った工夫がされていて、見ていてす
ごく楽しかったです。自分があまり知ら
ない曲でも、たくさん盛り上がって、声
を出すことができました。
大縄、満水、リレーはまだやっていな

いけど、全力で楽しんで思い出をたくさ
んつくりたいです。今まで２年間、３年
生が会場をたくさん盛り上げてくれてい
たのが、今年、自分たちの番になると、会場全体を盛り上げたり、学年でも盛り上がった
りするのが意外と難しくて、学年関係なく、盛り上がる雰囲気をつくってくれていた３年
生はすごかったんだなと思いました。また去年はダンスの振りをそのままコピーで移動に
力を入れていたけど、振りが新しく、何度も変わったのを覚える大変さもわかりました。
中学校で最後の運動会が、このクラス、このメンバーでよかったと思えるように、ダンス
以外の競技もちゃんと盛り上がって楽しみたいです。（４組女子）

【中学校最後の運動会】

雨で、中での開催になってしまったけど、とても楽しかったです。練習のとき、ダンス
が出来あがるかどうか、不安になることが多かったです。でも、ダンスリーダーの皆が先
頭となって頑張ってくれて、クラスのやる気が高まり、ダンスが良い方向に持っていくこ
とができたので安心したし、何より、クラスが一致団結できたなと思いました。



ダンス曲を決める時、ピリついた雰
囲気になってしまい、不安だったけど、
結果的に良かったと思いました。
練習での円陣や、本番前のクラス、学
年での円陣が、とても気持ちが高まっ
て、楽しかったです。クラスだけじゃな
く、学年でも一致団結できたと感じま

した。
本番は、とても楽しく踊ることができました。このクラスになれて、良かったなと思い

ました。他のクラスも、ライバルではあるけれど、一緒に盛り上がることができて、本当
に楽しかったです。この学年で良かったな、と思いました。結果に関係なく、楽しい時間
でした。
２年生のダンスも、レベルが高くて、皆で楽しく盛り上がれました。中学校

最後の運動会が、雨でがっかりしたけど、今までと違い、少し新鮮で、これも
一つの思い出だなと感じました。このメンバーでできる最後の運動会、とても
心に残るいいものとなりました。（４組女子）


